
　ＪＡ（農業協同組合）は、食と農を基軸とする地域に

根ざした「協同組合」です

　組合員の一人ひとりが力を合わせ、みんなの願いを

かなえていく組織です

JAは、組合員が主人公の組織として、組合員が力を合わせ、みんなの願いをかなえる組織です

ＪＡ邑楽館林の組合員になって、地域でくらす協同組合の仲間として、ＪＡの事業を利用してみませんか？

ＪＡの基本理念に共感し、地域農業の発展や地域づくりを応援していただける方を組合員にお誘いしています

ＪＡ邑楽館林の地区内に住所があり、
JAの事業を利用したり、活動に参加
できる方
※組合員資格の詳細はJAまでお問
い合わせください

●当ＪＡの各事業で、組合員だけの特別
なサービスが受けられます

●事業活動の結果として十分な剰余金
が出た場合には、出資配当が受けら
れます （総代会で決定されます）

●JAまつり招待券
（おにぎり・豚汁・抽選）

●JA広報誌等を通じた情報提供

邑楽館林農業協同組合（ＪＡ邑楽館林）

ＪＡ・組合員
加入のご案内

最寄りの支店で組合員加入申込書へ
必要事項を記入します
　

出資金を払い込みます
　

ＪＡでの資格要件確認後、書面による
通知が届きます
　

あなたも今日からＪＡ邑楽館林の組合員
です
ＪＡの活動や組織に参加して、一緒に地
域を盛り上げましょう！

※組合員をやめる（脱退）するには？
組合員は事情に応じて自由に脱退するこ
とができます。12月末日までに申し出てい
ただくと、翌年2月末をもって脱退となり
ます。ただし、出資金の払戻しは脱退年
度の決算確定後になります。

　組合員以外の方でもＪＡを利用できま
すが、左記のような組合員としてのメリッ
トを受けることができません

　農家の方はもちろん、農家以外の方
も組合員になることができます
ＪＡ邑楽館林の地区内に住んでいる方、
組合員の家族としてJAを利用している方、
勤め先がＪＡ管内の方等は、JAに出資す
ることで組合員になることができます。組
合員には正組合員と准組合員があります

　正組合員は農業を営む方で、准組合
員は農業を営んでいない方です
准組合員は、事業利用に関しては、正
組合員と同等のサービスを受けることが
できますが、JAの事業や役員を決める
総（代）会での議決権はありません

組合員になるための資格 よくあるご質問 組合員加入方法

組合員のメリット

組合員にならないと
ＪＡは利用できないの？

組合員は誰でもなれるの？

正組合員と准組合員は
何が違うの？
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邑楽館林農業協同組合（ＪＡ邑楽館林）　総務部総務企画課
〒374-8611　群馬県館林市赤生田町847番地
TEL0276-74-5111　　e-mail:info@ouratatebayashi.jagunma.net

ＪＡ邑楽館林のこと、
もっと詳しく！

問い合わせ先 ＪＡ邑楽館林

ＪＡ邑楽館林のプロフィール

地 域 の 農 業代表理事組合長●江森富夫

本店所在地●群馬県館林市赤生田長847

組合の地区●館林市、板倉町、明和町、
千代田町、大泉町、邑楽町

組合員数●17,278人

役員数●45人　 職員数●391人

貯金残高●2,263億31万円

長期共済保有高●4,780億70万円

販売事業取扱高●161億95万円

出資金●29億69万円

正組合員…8,432人
准組合員…8,846人

組合概要（令和2年2月28日現在）

●●年度  事業実績

ダミーです

JA邑楽館林管内は、日本有数の農産
物の産地であり、キュウリをはじめ、
トマト、ナス、白菜、春菊などが栽培
されるほか、花卉も盛んな地域です。
群馬の南東、関東平野の真ん中で太陽
に恵まれた日本一暑い大地と赤城おろ
しの「からっ風」、また、利根川と渡
良瀬川にはさまれた実り豊かな肥沃な
土壌が良質農産物を作っています。
食の安全・安定供給が求められる中、
首都圏に近い立地や高度な生産技術・
精算基盤で「食文化や農村の伝統」を
継承しつつ、豊かなものを皆様に届け
します。

Ｊ  Ａ の 組 合 員 に な り  ま せ ん か ？



Q１ 館林ケーブルテレビ「でんえんんまる情報局」に関する項目

満足度 見やすさ

普通　30％

見やすい
35％

非常に見やすい
35％

内容への興味・関心

あまり関心がない
4％

普通　43％
関心がある
39％

非常に関心がある
　13％

情報の多さ

少し足りない
9％

ちょうど良い
87％

少し多い　4％

【番組内容についてのご意見】
　農業の様子を間近で見ることができた。
　保育園や小学校のコーナーは、楽しそうにしている子どもたちが印象的。
　でんえんまるキッチン（防災料理）がとてもためになった。
　旬な情報をタイムリーに取り上げていて、良くまとまっていました。
　出演者の掛け合いが楽しい。
　ＪＡの事業や活動が分かりやすく取材されていて好感が持てました。

普通　39％

非常に満足　17％あまり満足
していない
4％

満足している
39％

Q２ ＳＮＳの利用・活用に関する項目

利用ＳＮＳ

instagram   2名

LINE　11名どれも利用
していない
12名

Facebook  1名

【ＳＮＳを利用されてる理由】
　グループ登録ができて便利
　無料通話ができる
　簡単なやり取りはLINEが便利。
　趣味の動画視聴
　情報が早い
　クーポンなどの配信

令和３年度　准組合員モニターアンケート②　調査結果

Q３ ＪＡ邑楽館林の運営等に関する自由意見

YouTube
6名

満足：56％ 見やすい：70％ 関心あり：52％ ちょうど良い：91％

【取り上げて欲しい内容等】
　家庭菜園を紹介するコーナー
　災害等の備えについて取り上げて欲しい。
　珍しい野菜や果物を作っている農家を紹介して欲しい。　

【ＪＡのＳＮＳに望む事】
　問い合わせや返答ができるツール
　家庭菜園の情報

【ご要望】
　農地の休耕地対策を行って欲しい。
　農業の大規模化の取り組みについて知りたい。
　農産物直売所の販売価格の設定について知りたい。
　ＪＡで病院経営をして欲しい。
　ＪＡまつりを開催して欲しい。
　ＪＡの事業や取り組みを多くの人々に発信する方法を考えて欲しい。
　年金受給者の特典を二千万まで拡大して欲しい。
　「積増くん」のような商品を出して欲しい。
　定期積金の集金をして欲しい。
　組合員の立場に立って親身に相談に乗って欲しい。（特にアシスト）

【ご意見】
　様々な地域貢献活動に好感が持てた。
　地産地消の取り組みに好感が持てた。
　新しい農産物直売所が出来るのが楽しみです。
　
　

（対象者：准組合員モニター　23 名（回答率 100％）　／　アンケート実施時期 ： 令和 4年 7月）


